
ACTA 

SESIÓN ORDINARIA N°39/24 

A los 20 días del mes de diciembre de 2024, siendo las 14 

horas, se reúne en sede de la UNIVERSIDAD NACIONAL DE 

MORENO el CONSEJO ASESOR DE LA LICENCIATURA EN TRAPAJO 

SOCIAL. Con la presencia de la COORDINADORA-VICEDECANA DE 

LA LICENCIATURA EN TRABAJP SOCIAL: Lic. Maia KLEIN (DNI 

28.032.759); por el ESTAMENTO DOCENTE los consejeros Lic. 

María Victoria SVERDLICK (DNI 18.519.065) y Lic. Pablo 

Javier CHIESA (DNI 26.608.475); y por el ESTAMENTO 

ESTUDIANTIL, el consejero Víctor Orlando TORRES (DNI 

31.691.993). 

Existiendo el quórum necesario se da lectura al ORDEN DEL 

DÍA. 

a) Lectura Acta de la sesión anterior: sí. 

to) Asuntos dictaminados por las Comisiones de Trabajo: no. 

O Asuntos entrados: 

1-EXP 77/2016 Aprobación de Programa. Asignatura: IDIOMA 

OPTATIVO FRANCES NIVEL I 

COORDINACION-VICEDECANATO CARRERA LICENCIATURA EN TRABAJO 

SOCIAL. 

2-EXP 369/2016 Aprobación de Programa. Asignatura: IDIOMA 

OPTATIVO FRANCES NIVEL II 

COORDINACION-VICEDECANATO CARRERA LICENCIATURA EN TRABAJO 

SOCIAL. 

3-EXP 655/2024 Intercambio estudiantil. LANCON, Silvina 

Jesica. PILA Virtual: Convocatoria 2025, primer 

cuatrimestre (OUT). 
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COORDINACION-VICEDECANATO CARRERA LICENCIATURA EN TRABAJO 

SOCIAL. 

d) Informe: si. 

Evaluación: Jornada de Trabajo Social 

Encuentro auxiliares estudiantes 
	graduados, cierre 

de año. 

Formación docente: área pre profesional. 

Lectura Acta de la sesión anterior. 

Se da lectura al punto A del Orden del Día, lectura del 

Acta N' 38 con fecha 18 de septiembre de 2024. 

b) Asuntos entrados: 

1. EXP 77/2016 Aprobación de Programa. Asignatura: 

IDIOMA OPTATIVO FRANCES NIVEL I 

La coordinadora vicedecana comparte con los consejeros 

la propuesta actualizada del programa del idioma 

optativo Francés I, que ya ha sido tratado en el 

Consejo de Departamento el día 19 de diciembre, al 

tiempo que pasó o pasará por el resto de los consejos 

asesores de carreras,; que ofrecen este idioma a sus 

estudiantes. 

Por unanimidad se aprueba el programa. 

2. EXP 369/2016 Aprobación de Programa. Asignatura: 

'IDIOMA OPTATIVO FRANCES NIVEL II 

La coordinadora vicedecana comparte con los consejeros 

la propuesta actualizada del programa del idioma 

OIN \ 



optativo Francés II, que va ha sido tratado en el 

Consejo de Departamento el día 19 de diciembre, al 

tiempo que pasó o pasará por el resto de los consejos 

asesores de carreras que ofrecen este idioma a sus 

estudiantes. 

Por unanimidad se aprueba el programa. 

3. EXP 655/2024 Intercambio estudiantil. LANCÓN, 

Silvina Jesica. PILA Virtual: Convocatoria 2025, 

primer cuatrimestre (OUT). 

La coordinadora vicedecana comparte la postulación de 

la estudiante LANCON para realizar el intercambio 

virtual en la Universidad de Investigación 

Desarrollo de Colombia, experiencia a partir de la 

cual cursará dos asignaturas del programa de 

Psicología Virtual: Epistemología y Técnicas de 

Entrevista. 

En reunión con la estudiante, la vicedecana aclaró que 

esas dos asignaturas no tendrían equivalencia con,  

ninguna materia de grado, sino que servirán en tanto 

experiencia y se acreditarán en complemento al título. 

Los consejeros propusieron dejar por escrito el 

acuerdo, a fin de evitar conflictos en el futuro. 

La vicedecana aprovechó el espacio para compartir un 

incidente entre la estudiante y las docentes de la 

asignatura Taller II. A partir de un mail enviado a 

rectorado, la estudiante fue citada por la vicedecana. 

La estudiante manifestó ideas de complot en su contra 

por parte de las docentes. Se llevó adelante una nueva 

reunión, junto a las docentes, a fin de disipar 

cualquier inquietud por parte de la estudiante, quien 

mantuvo una actitud a la •.efensiva y con poca claridad 



obligatorio del encae 
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en relación con los contenidos evaluados en dicha 

materia. 

Por unanimidad se aprueba la postulación. 

c) Comunicaciones y peticiones: no. 

- d) Informe: Si. 

o 	Evaluación: Jornada de Trabajo Social. 

Se evalúa conjuntamente la Jornada realizada en octubre, 

se acuerda en que fue .clave invitar a referentes de 

prácticas, dado que en muchos casos fue la primera vez 

que vinieron a la universidad. La Jornada dejó un saldo 

positivo en. un escenario de suma complejidad e 

incertidumbre, por lo que se deja planteada la necesidad 

de pensar una nueva actividad en 2025 en el marco del 

área epistémica de Prácticas Preprofesionales. 

Se plantea desgravar las exposiciones oara circular lcs 

documentos. 

Encuentro auxi•liares estudiantes y graduados, cierre 

de año. 

La coordinadora vicedecana informa sobre el encuentro de 

cierre realizado con auxiliares estudiantes v graduados 

del Departamento el pasado lunes 16 diciembre, 

Espacio avaloradó • por auxiliares que consolida sus 

recorriddS, permite la. puesta en común y genera nuevos 

desafíos para el 2025. 

SE plantee la necesidad de contactar a las auxiliares 

becadas que no . han participado, dado el carácter 



e Formación docente: área pre profesional. 

En sintonía con el primer punto de informe, se plantea 

realizar en el marco de la formación docente que brinda 

la Secretaría Académica cursos pensados y orientacios a 

lbs docentes del área. 

4/) 
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